

Acusa Maduro al gobierno argentino de tratar de enterrar a Telesur



Caracas, 29 mar (RHC) Telesur seguirá defendiendo la libertad de expresión y los intereses de los pueblos, aseguró hoy el mandatario venezolano Nicolás Maduro, en discurso televisado luego de concluir el Consejo de Vicepresidentes.

El jefe de Estado condenó la decisión del gobierno argentino, presidido por Mauricio Macri, de cortar la financiación de la televisora latinoamericana, un acto que calificó de falta contra la libertad de expresión, señala Prensa Latina.

Aseguró, además, que millones de argentinos continuarán informándose con Telesur a través de las redes sociales para conocer la verdad sobre su país, el continente latinoamericano y el mundo.

Maduro también dedicó un espacio para hablar sobre la actualidad nacional, sobre la cual reveló que una comisión económica de Cuba se encuentra en Venezuela para concretar planes en bienestar del pueblo.

Según dijo, con China, India, Rusia, Sudáfrica y Brasil, además de la nación antillana, se espera la firma de nuevos acuerdos para el fortalecimiento de las misiones, programas de salud y educación, alimentación, industrias, defensa, entre otros.

Mencionó que el Gobierno evalúa insertar estos acuerdos en la Agenda Económica Bolivariana, que comprende 14 motores económicos dirigidos a la construcción de una nueva economía en el país sustentada sobre la base de la producción y, con ello, superar el modelo rentista petrolero heredado por los gobiernos de la Cuarta República.

En opinión del jefe de Estado, estos programas fortalecerán la economía en medio de la actual crisis y la guerra emprendida por la derecha para crear un clima de animadversión contra el gobierno por falta de productos básicos.

En tal sentido declaró que el pueblo venezolano apoya a la máxima dirección de la Revolución Bolivariana, legitimidad que se verá reafirmada en el Congreso de la Patria, a celebrarse a mediados de abril.

Durante la cita los cientos de delegados debatirán sobre cinco puntos fundamentales: la construcción de un nuevo bloque histórico, el surgimiento de nuevas formas de organización, la construcción de una nueva hegemonía cultural, del nuevo modelo económico productivo y la diversificación de las formas de lucha, señaló.

El congreso, anunciado el pasado 23 de enero durante un acto en el Cuartel de la Montaña, será un espacio donde el gobierno y el poder popular definirán una estrategia de trabajo que supere la coyuntura económica que en la actualidad enfrenta el país, y garantice la unión nacional y la continuidad de la Revolución Bolivariana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88697-acusa-maduro-al-gobierno-argentino-de-tratar-de-enterrar-a-telesur>



Radio Habana Cuba